



Syndicat National de la DGFIP-FORCE OUVRIERE

Section de la Haute Loire

17, rue des moulins – BP351

43012 LE PUY EN VELAY CEDEX

fo.ddfip@dgfip.finances.gouv.fr

Site local : <http://www.fo-dgfip-sd.fr/043/>

LE PUY EN VELAY le 14 JANVIER 2021,

CTL du 14/01/2021

DECLARATION PREALABLE

Madame la Présidente,

Ce Comité technique local est convoqué dans le contexte hors norme de crise sanitaire que connaît le pays depuis bientôt un an.

Depuis la mi-mars 2020, les agents de la DGFIP n'ont eu de cesse et comme toujours, d'accomplir avec professionnalisme et un engagement sans faille leurs missions de service public.

Pendant cette période et au-delà des beaux discours des Ministres et du Directeur Général, c'est en réalité par l'austérité budgétaire que les agents de la DGFIP ont été remerciés de leurs efforts, au travers de l'amputation de leurs jours de congés, du versement d'une prime au compte-goutte et de la diminution de leurs possibilités de promotion.

Au chapitre de l'austérité budgétaire, ce comité technique décline aujourd'hui localement, l'impact des 1800 suppressions d'emplois à la DGFIP avec, pour notre département, 5 nouveaux emplois en moins qui manqueront cruellement, pour l'exercice des missions après des années de cure d'amaigrissement des effectifs.

Voilà la triste réalité du contrat d'objectifs et de moyens cher au Directeur Général qui, comme ses prédécesseurs, condamne notre administration à la peine perpétuelle des suppressions de postes.

Pour couronner le tout, et comme si de rien n'était, la technostructure a poursuivi en 2020 l'avancement de son projet NRP ce qui va se traduire en ce début d'année 2021 par la fermeture de trésoreries et va entraîner par voie de conséquences, la concentration de services et de personnels.

FO-DGFIP 43 réitère son opposition au NRP, et exige le RETRAIT immédiat de ce projet hors sol qui, sous couvert de renforcer la proximité, va supprimer 1 000 implantations de la DGFIP dans les territoires.

Les représentants des personnels **FO-DGFIP 43** boycotteront, ce 14 janvier 2021, la 1ère convocation du mal nommé «CTL emplois».

Nous exigeons, avec nos mandants, l'arrêt immédiat des suppressions d'emplois à la DGFIP et le RETRAIT du tout aussi mal nommé Nouveau Réseau de Proximité (NRP).